



Embajada Británica
Bogotá

HMA SPEECH TREN DE PRUEBA

Por: Dr. Peter Tibber. Embajador Británico en Colombia

Primero que todo, quiero dar gracias especiales al Puerto de Santa Marta por ser el anfitrión de este “Acto de Iniciación del Tren de Prueba de Holdtrade Atlántico”.

Este evento se lleva a cabo en el contexto de una relación bilateral floreciente e importante para Colombia y el Reino Unido.

Colombia está claramente viviendo un momento histórico. El Reino Unido se enorgullece de acompañar a Colombia en este recorrido.

Me complace mucho, ser testigo de este importante paso para lograr el objetivo en el que Holdtrade Atlántico pueda operar sus trenes entre Santa Marta y La Dorada.

Como Embajada, hemos estado trabajando con el Gobierno de Colombia, con Holdtrade Atlántico y con Fenoco durante los últimos años en este importante proyecto que, podrá reducir sustancialmente los costos de transporte logístico y llevar a la restauración de una parte importante de la infraestructura férrea de Colombia construida por los británicos a inicios del siglo XX.

El Reino Unido desea ser un socio estratégico de Colombia en reactivar las vías férreas en el país y, como lo hemos hecho en los últimos años, seguiremos poniendo todo nuestro entusiasmo y experiencia en esta tarea.

Junto con nuestros socios del Gobierno colombiano, hemos estado evaluando y explorando alternativas y maneras en las que podemos impulsar el desarrollo del sector férreo en Colombia, incluyendo áreas tan diversas como tecnología, inversión y financiamiento y relacionamiento con comunidades.

Creemos que, apoyar el desarrollo del sector de ferrocarriles en Colombia es apoyar el crecimiento y la prosperidad en el país y también en el Reino Unido. Es un sector que tiene un potencial muy grande de crecimiento que tiene la capacidad de transformar para mejor la competitividad y la economía colombiana. Es un gran orgullo para nosotros poder ser parte de este proceso y esperamos seguir apoyando este proceso.

Quiero también agradecer a diferentes actores y entidades que han sido muy importantes para lograr hoy tener la oportunidad de realizar este Tren de Prueba. Agradezco al Alcalde de Santa Marta, al Ministerio de Transporte, a la Agencia Nacional de Infraestructura, a Fenoco, a los diversos socios de Holdtrade Atlántico como el Puerto de Santa Marta, CMA CGM, OPL Carga, etc... Ya que nos están permitiendo lograr una sociedad y alianza duradera que beneficiará a Colombia.